

報告ダイジェスト

- ・ 3/10 (日) **報告1** 第11回ぱれっと主催ティーボール大会
(渋谷区スポーツセンター運動場)
 - ・ 4/1 (月) おかし屋ぱれっと第2工房開所式
(おかし屋ぱれっと第2工房)
 - ・ 4/20 (土) 21 (日) アースデイ東京2013 (代々木公園イベント広場)
- 報告2** ぱれっと新スタッフ紹介

報告¹～大歓声に包まれたティーボール大会～

参加人数200名!

去る3月10日(日)に渋谷区スポーツセンター運動場にて、第11回ぱれっと主催ティーボール大会が行なわれました。今大会には、初出場のチームが2チームあり総勢8チームで熱戦が繰り広げられました。ティーボールは障害のある人もない人も、老若男女問わず、一緒に楽しめるスポーツです。

プレーでは全員が全力を出す!

打って、走って、捕って、投げてと全てのプレーに選手は全力を出していました。外野選手の頭上を越えたボールも選手は全力で追いかけ、バッターはホームを目指して全力で疾走。観客も対戦チームのファインプレーには、惜みない拍手を送っていました。接戦で負けてしまった選手の中には、悔し涙を流す選手もいます。最後は相手チームとエールを交わしながら握手で試合終了となりました。



【みんなナイスバッティングでした】

最後まで盛り上がりました!

今年も企業・個人の皆様方から沢山のご協賛とご寄付を頂きました。おかげさまをもちまして、参加者が毎回楽しみにしているティーボール大会恒例のお楽しみ大抽選会も最後まで盛り上がりました。また、渋谷区の後援、スポーツセンター職員の方達のご協力もあり、今大会も無事に終了する事が出来ました。改めてお礼申し上げます。

ティーボール実行委員 前川浩一

【後援】渋谷区 【大会への協賛企業・団体の皆様】●NPO 法人あさのはネットワークワーク ささはた ●有限会社えび探 ●笹塚スマイルティーボールクラブ ●大京グループ ●株式会社デンソーセールス ●株式会社東京木工所 ●株式会社白元 ●モルガン・スタンレー ●山崎歯科医院 ●ぱれっと親の会 ●個人の方々 ● (敬称略)

御協力誠にありがとうございました。

報告2 ～ぱれっと新スタッフ紹介～

4月より、たまり場ぱれっと／おかし屋ぱれっと／えびす・ぱれっとホームに新しいスタッフ・アルバイトの3名の方が仲間入りしましたのでご紹介します！！

たまり場ぱれっと

吉本 紀子(よしもと・のりこ)さん



私とぱれっととの出会いは、大学生の時、友達に「スリランカ料理を食べに行こう」と言われてやってきた香辛酒房ぱれっとでした。初めて食べるスリランカカレーと温かい接客がうれしく、遅くまで語り合ったのを覚えています。それから数年後、恵比寿が大好きで恵比寿に引越してきた私は、近所に「おかし屋ぱれっと」があるのを発見。昼間は仕事でなかなか来ることができず、夜に前を通るたびにこっそり中をのぞいていました。そんなぱれっとで、ご縁があって働けることになり、わくわくしています。多くの人にとって居心地のよい「たまり場」を創っていきたいです！

おかし屋ぱれっと

井上 佳子(いのうえ・けいこ)さん

4月からおかし屋ぱれっとでアルバイトとして働かせて頂くことになりました井上佳子です。今年の3月まで介護福祉士の資格を取る為に、二年間専門学校に通っておりました。学校の勉強や実習を通し、障害のある方の高齢化について学び、サポートしていく仕事に携わっていきたくと思いました。おかし作りの知識や経験はまったくないので不安はありますが、職員の方々や通所員の皆様が明るく親切なので、とても恵まれた環境で働かせていただいています。これから職場の一員になっていかれるよう、もっと勉強や努力をして頑張っていきたいと思っておりますのでよろしくお願い致します。



えびす・ぱれっとホーム

佐々木 志保(ささき・しほ)さん



和歌山県から来ました“佐々木志保”です。10年前に1年間ボランティアとしてぱれっとと出会い、おかし屋ぱれっとでも1年間お世話になりました。その後地元和歌山に戻り、特別支援学校で講師を4年、教諭として6年間働いていましたが、4月からえびす・ぱれっとホームで働くことになりました。教育という立場ではなく、生活の場面で障害のある方々に関われたらという思いが強くなり、私自身も4月からぱれっとの家いこっつで生活を始め、様々な角度から「地域で暮らす」ということを考えていかれたらと思っています。よろしくお願いいたします！！